

## Ralph Lewin

Né en 1953, Ralph Lewin, qui a grandi à Bâle, est membre de la Israelitische Gemeinde Basel IGB. Il a achevé à l'Université de Bâle des études d'économie publique et de sociologie couronnées par un doctorat en économie publique. Il a exercé par la suite des fonctions dirigeantes au sein de diverses institutions publiques et privées, aussi bien cantonales que nationales.

Une fois terminé son assistantat d'économie politique effectué à l'Université de Bâle, il est entré en 1981 comme collaborateur scientifique au siège zurichois de la Banque nationale suisse, après quoi il a fait partie de la délégation suisse auprès de l'OCDE à Paris. À partir de 1986, il a exercé les fonctions de directeur de la caisse-maladie publique de Bâle (Öffentliche Krankenkasse Basel) ainsi que celles de président de l'association des caisses-maladies publiques de Suisse ÖKK. En 1996, il est élu sous l'étiquette PS au Conseil d'État du canton de Bâle-Ville, dont il dirige de 1997 à 2008 le Département de l'économie et des affaires sociales. Durant son mandat, il est membre ou président de conseils d'administration ou de fondation d'institutions telles que les transports publics et l'aide sociale de la ville de Bâle ou l'assurance-maladie Sympany.

Après son passage au conseil d'État bâlois, il fait des conseils d'administration et des associations le pôle principal de son activité professionnelle et préside par exemple le conseil d'administration de la Banque Coop SA (aujourd'hui Banque Cler) et celui de la société Jüdische Medien AG. Actuellement, Ralph Lewin préside notamment l'Association tarifaire de la Suisse du Nord-Ouest et siège au conseil de banque de la Banque cantonale bâloise.

Ralph Lewin est marié et père de deux enfants adultes et vit à Bâle.